



## Staatssekretär zu Gast bei Halfinger Sägewerk

### Beitrag

**Das Sägewerk Linhuber in Halfing, ein alteingesessener Familienbetrieb, plagen große Existenzängste. Schuld daran ist die Tatsache, dass es für mittelständische Sägewerke fast unmöglich geworden ist, noch eine neue Brandversicherung für ihre Gebäude und Einrichtungen abzuschließen. Im Bayerischen Wirtschaftsministerium fand daher auf Anregung von Firmenchef Alex Linhuber und unter Vermittlung von stell. Landrat Sepp Hofer und MdL Josef Lausch bereits ein runder Tisch mit den Versicherungen statt.**

Genau wegen dieser, im Brandfall existenzbedrohende, Thematik stattete der Staatssekretär im Wirtschaftsministerium, MdL Tobias Gotthardt (Freie Wähler) gemeinsam mit den FW-Bezirksräten Sepp Hofer und Barbara Stein, so wie Landtagsabgeordneten Sepp Lausch (FW) dem Betrieb Linhuber einen Besuch ab. Nach einer kurzen Werksführung durch die Betreiberfamilie fand ein reger Austausch statt. Staatssekretär Gotthardt zeigte sich beeindruckt vom Betrieb und betonte, dass schnell eine Lösung gemeinsam mit den Versicherungen für die gesamte Sägewerksbranche gefunden werden muss. Er sagte deshalb fest einen weiteren Verhandlungstermin mit allen Beteiligten im Wirtschaftsministerium zu. Die Familie Linhuber bedankte sich zum Schluss des Besuches bei den anwesenden Politikern für die Unterstützung, in der Hoffnung, dass sich bald eine Lösung für die Holzbranche finden lässt!

**Bericht und Fotos: Freie Wähler, MdL Sepp Lausch**







### **Kategorie**

1. Wirtschaft

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Freie WÄrthle
4. Halfing
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Rosenheim
7. SÄ¼rgewerk